



## **Pour un imaginaire décolonisé !**

mardi 15 mars 2016

**Nos scènes de théâtres sont-elles racistes ? C'est ce que questionne la jeune association Décoloniser les arts, qui pointe du doigt la surreprésentation des Blancs dans le domaine du spectacle vivant.**

Fondée à l'automne dernier à la suite de différents événements qui ont marqués 2015 (la polémique autour d'*Exhibit B* à Saint-Denis, le débat Premier acte à la Colline en mars, ou encore ceux menés à Avignon par le collectif Egalités cit[...])

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**